

Proyecto: “Memorias con la tierra. Enfrentando problemáticas rurales desde el trabajo colectivo”

Durante el segundo semestre del 2022 estudiantes y docentes de las carreras de Arqueología e Historia compartimos el proyecto de Prácticas Socio-educativas junto a integrantes de la organización rural Crece desde el Pie situada en Valle de Uco y estudiantes y docentes de la escuela Técnica Secundaria Miguel Graneros de Gustavo André, departamento de Lavalle.

Compartimos diversos encuentros y actividades. En el Encuentro de Semillas, realizado en San Carlos, integrantes de Crece desde el Pie nos expresaron formas de intercambio y comercio justo, nos hablaron sobre la importancia que tienen las semillas en nuestras vidas y nos mostraron formas novedosas de producir suelos fértiles que permitan el buen desarrollo de las mismas. En Gustavo André, estudiantes y docentes de Lavalle contaron cómo la escuela es un espacio de acción y producción de alimentos así como de generación de lazos que posibilitan saberes, compromisos y arraigo al territorio. En la Facultad de Filosofía y Letras, y junto a integrantes de Crece desde el Pie, conversamos sobre qué es la agroecología, lo importante que es conocer cómo se producen nuestros alimentos y cómo generar lazos de co-cuidado entre nosotros y con nuestro entorno. También en la facultad, junto a estudiantes y docentes de la escuela secundaria, recorrimos pasillos, aulas y oficinas de la facu y parte del Campus Universitario. Entre todos conversamos sobre cómo es estudiar en la universidad, dónde acceder y buscar información de sus carreras y becas de estudio.

En todas las instancias de encuentro comparamos las distintas problemáticas que debemos afrontar en cada uno de los territorios tanto rurales como urbanos. Charlamos sobre las dificultades que existen para acceder a y estudiar en la universidad, reflexionamos sobre los lazos que nos unen a nuestros territorios y las posibilidades de vivir dignamente en cada uno de ellos.

Esperamos que los lazos iniciados en este proyecto sigan creciendo y generando acciones y saberes compartidos!!!

Coordinadores desde la facultad de Filosofía y Letras: Leticia Saldi y Luis Mafferra
E-mails de contacto: arqueologiayextensionencuyo@gmail.com / leticiasaldi@gmail.com